

*Das Schönste was ein Mensch
hinterlassen kann, ist ein Lächeln
im Gesicht derjenigen,
die an ihn denken.*



Marianne Hüfmeier
1932 - 2024

Ich danke allen für die große Anteilnahme
zum Tod meiner Mutter, die sie auf so
vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Besonderer Dank gilt

- Team der Ev. Diakoniestation Mörfelden-Walldorf
- Team der Arztpraxis Dr. Stanczak
- Team der Ahorn-Apotheke
- Palliativ-Care Team von Leuchtturm e.V.
- Hospizverein Mörfelden-Walldorf e.V.
Frau Renner und Frau Grasmück
- Pfarrerin Schätzler-Weber für die einfühlsame
Gestaltung der Trauerfeier
- Monika Groh für den liebevollen Blumenschmuck
- Fr. Falck und Fr. Werkmeister von Angeli
Bestattungen für die gesamte Begleitung

Matthias Hüfmeier